:				10000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					6	0	19/10/2023	LEGISLATIVO
٠					Tele Fórmula			

Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

"No es sorpresa que el Poder Judicial no funcione como debiera, que la justicia tiene precio en este país y, que, por tanto, no es justicia y desgraciadamente es el poder, siempre el poder, el poder político, el poder mediático, el poder económico, incluso el poder criminal el que inclina la balanza de la justicia, estos son hechos comprobables que suceden continuamente. Hubiera sido muy sano como lo intentó el ministro Saldívar, una reforma desde adentro del Poder Judicial, tarea que no pudo concretar, hubiera sido muy sano que las y los ministros se miraran en el espejo y enfrentaran autocríticamente el papel que el Poder Judicial ha jugado en la descomposición del país y qué papel le toca jugar en una nueva etapa, eso no lo hicieron. Lo que siento que falta en el aparato de impartición de justicia, es asumir las dificultades con las que opera, más que defender privilegios o fideicomisos. Te das cuenta que los intereses de los trabajadores no están en entredicho, no están siendo amenazados en absoluto, no se afectan ni las prestaciones, ni los salarios".

[TELEFÓRMULA]